

Lignes directrices pour les standards du Registre des Restes Humains

Écrit par Institute Of Field Archæologists

Mardi, 04 Septembre 2007 18:25 - Mis à jour Jeudi, 24 Septembre 2009 03:40

En anthropologie physique, le registre est fondamental pour comprendre les moeurs funéraires des sociétés précolombiennes ou coloniales. L'Institute of Field Archaeologists (du Royaume-Uni), propose des standards et des normes pour le registre de différents types d'enterrements.

Pour aller plus loin...

Guidelines to the Standards for Recording Human Remains [[PDF](#)].